



Die musikalische Unterhaltung der Bürgerbusfahrer übernahm Grundschullehrer Michael Mühlmann.

Dankeschön für ehrenamtliches Engagement

Hoetmar (gl). „Ihr seid die Wichtigsten, ihr macht den Bürgerbusverein aus“ – mit diesen Worten begrüßte der Vorsitzende des Bürgerbusvereins Hoetmar, Paul Schwienhorst, die zahlreichen aktiven und ehemaligen Fahrer mit Partnern zur Adventsfeier.

„Was Pünktlichkeit, Zuverlässigkeit und Einsatz angeht, seid ihr ein Vorbild für den gesamten Öffentlichen Personen-Nahverkehr“, lobte er im Blick auf das bald abgelaufene Jahr. Daher sei der Bürgerbus aus dem Nahverkehrs-System in Hoetmar nicht mehr wegzudenken. Auch was die Nutzung des Bürgerbusses angehe, sei das Jahr 2018 gut gelaufen. Die Fahrgastzahlen befänden sich

auf einem stabilen Niveau, erklärte Schwienhorst.

Als Dank hatte der Vorstand des Bürgerbusvereins wieder eine Adventsfeier in der Gaststätte Corner organisiert. Als Gast hatten die Organisatoren Michael Mühlmann eingeladen, der vielen als Lehrer der Grundschule Hoetmar bekannt ist. Daneben musiziert er und trägt insbesondere gern Lieder von Reinhard Mey vor. Der Gast kam nach seinem Auftritt nicht um eine Zugabe herum, die in einem gemeinsamen Gesang mündete.

Als Dankeschön erhielt jeder Fahrer noch ein kleines Präsent, und so saß man dann noch lange zusammen und erzählte sich kleine Ereignisse aus dem Bürgerbusleben.



Zahlreiche aktive und ehemalige Fahrer waren zu der Dankeschönfeier des Bürgerbusvereins gekommen.